

NOTIFICACIÓN DE LA INCLUSIÓN EN FICHERO DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL ESPECIALMENTE PROTEGIDOS

Queremos informarle que el CENTRO ESCOLAR LUIS VIVES, S.A. cumple todos los requisitos establecidos en el Reglamento general de Protección de Datos RGPD UE 679/2016 y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de Diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales, y que todos los datos bajo nuestra responsabilidad vienen siendo tratados de acuerdo con las exigencias legales, guardándose las debidas medidas de seguridad que garantizan la confidencialidad de los mismos.

A los efectos de lo dispuesto en el Reglamento general de Protección de Datos RGPD UE 679/2016 y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de Diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales le informamos que poseemos en nuestros archivos documentales e informatizados datos académicos, de salud e imágenes de los alumnos/as, así como datos de sus padres, obtenidos siempre a partir de la cesión voluntaria de Uds. o generados por la propia dinámica y función del Centro Escolar.

En cumplimiento de lo establecido en el RGPD y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de Diciembre, le informamos asimismo que tales datos han sido incorporados a un fichero del que es responsable CENTRO ESCOLAR LUIS VIVES, S.A. con objeto de aplicarlos a las actividades del centro educativo, circunstancia que incluye la cesión de los datos imprescindibles a las entidades que nos prestan servicios profesionales (realización de fotografías para orlas, gestión de actividades extraescolares, gestión contable y de seguridad o actualización informática principalmente), así como la cesión obligatoria de los datos legalmente requeridos por las entidades públicas competentes en materia de educación (Conselleria de Educación y Universidad).

En todo caso, su uso queda estrictamente reservado para las finalidades propias de la actividad educativa y administrativa, así como para remitirle información no promocional ni publicitaria con relación a la misma.

En relación al mencionado fichero, en cualquier momento podrá Ud. ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, portabilidad o limitación del tratamiento dirigiéndose por escrito a:

CENTRO ESCOLAR LUIS VIVES, S.A.
C/ San Juan de la Salle, 5
07003 de Palma de Mallorca
Tlf: 971 29 01 50

En términos generales, la práctica totalidad de los datos incorporados a los ficheros antes mencionados pueden ser tratados a partir de la relación que nos une a Ud., pues de otra forma no podríamos desarrollar la labor que Uds. nos han confiado, ni cumplir nuestras obligaciones legales para con la Administración Educativa todo ello de conformidad con lo dispuesto en el art. 6.1.B y 6.1.C del RGPD

No obstante, algunos de los datos a que nos hemos referido (entre otros, los relativos a la salud, imagen y religión) requieren de su consentimiento expreso para ser tratados de conformidad con el artículo 6.1.A. del RGPD y artículo 6.1.C del RGPD, de forma que, a efecto de seguir cumpliendo con la labor que nos han encomendado, les rogamos devuelvan esta carta a Secretaría, con los datos completos y firmada, corroborando así la confianza en nosotros y expresando su conformidad en el uso responsable de estos por parte del Centro

Nombre del alumno:

Curso actual:

Firma padre

Firma madre

Firma tutor/es legal

La Dirección.

EPÍGRAFE INFORMACIÓN ART. 13 Y 14 DEL TRATAMIENTO DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL DE PADRES, TUTORES Y ALUMNOS

De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento general de Protección de Datos RGPD UE 679/2016 y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de Diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales, se le facilita la siguiente información del tratamiento de sus datos de carácter personal:

RESPONSABLE: CENTRO ESCOLAR LUIS VIVES S.A - CIF: A07050933 Dir. Postal: CALLE SAN JUAN DE LA SALLE Nº 5, C.P.: 07003 PALMA DE MALLORCA Teléfono: 971290150 Correo electrónico: INFORMACION@COLEGIOLUISVIVES.ES. Delegado de Protección de Datos: CONTACTO: <http://www.protecmir.com> / Email: protecmirlegal@protecmir.com.

FINALIDAD: En CENTRO ESCOLAR LUIS VIVES S.A tratamos la información que nos facilita con el fin de prestar los servicios formativos contratados por usted o en su caso los servicios formativos contratados para el menor de edad. La Entidad también puede tratar otros datos de usted o del menor para cumplir con obligaciones legales. Estos datos de carácter personal también serán tratados con fines académicos, servicios internos, administrativos, contables, fiscales y para mantenerle informado de las actividades de la Entidad Educativo mediante el envío de circulares y boletines informativos. No se elabora ningún perfil comercial a partir de esta información. Sus datos de carácter personal serán conservados mientras sean útiles para la finalidad indicada, y, en todo caso, durante los plazos legales y para el tiempo necesario para atender a posibles responsabilidades nacidas del tratamiento.

LEGITIMACIÓN: El tratamiento de sus datos de carácter personal está basado en la ejecución de un contrato en el que el interesado es parte o para la aplicación a petición de este de medidas precontractuales, además debemos tratar sus datos para cumplir una obligación legal aplicable al responsable del tratamiento, en cualquier caso usted ha dado su consentimiento para tratar sus datos de carácter personal con uno o varios fines específicos de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos RGPD UE 679/2016 (Art. 6.1.A., B y C) y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de Diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales (LOPDGDD). Resulta de aplicación la Ley Orgánica 8/2013, de 9 de diciembre, para la mejora de la calidad educativa y demás normativa autonómica aplicable. Resulta también de aplicación la Ley de Servicios de Sociedad de la Información 34/2002, artículos 20 y 21, para el envío de información comercial mediante telecomunicaciones. El envío de información comercial está basado en el consentimiento que se le solicita sin que en ningún caso la retirada de este consentimiento condicione el servicio de formación contratado. Existe la obligación de facilitar los datos de carácter personal y en caso contrario no se puede prestar el servicio solicitado. Existe obligación de facilitar el consentimiento para poder enviarle información comercial.

DESTINATARIOS DE SUS DATOS DE CARÁCTER PERSONAL: Se le informa que los datos del menor de edad y los de usted no se comunicarán a ningún tercero ajeno a la Entidad, salvo obligación legal. No obstante le informamos que terceros proveedores pueden tener acceso a sus datos personales, en calidad de encargados de tratamiento, en el marco de la prestación de un servicio para la Entidad Responsable del Tratamiento. Sus datos de carácter personal pueden ser cedidos a la Entidad colaboradora Educazenit, con CIF: G57559098 y domicilio social en: Calle Pare Bartomeu Pou Nº 13 Bajos, 07003, Palma de Mallorca. Se le informa que los datos del menor de edad y los suyos pueden ser cedidos a la Administración pública competente en la materia y organismos oficiales. No hay previsión de transferencia de datos a terceros países.

DERECHOS QUE USTED TIENE: Las personas interesadas tienen derecho a obtener el acceso a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. En determinadas circunstancias, los interesados pueden solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o defensa de reclamaciones. Asimismo, y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados pueden oponerse al tratamiento de sus datos en cuyo caso su información personal dejará de tratarse, para aquellas finalidades respecto de las que haya manifestado su oposición. Cuando sea técnicamente posible, el interesado puede solicitar la portabilidad de sus datos a otro responsable del tratamiento. Para ejercitar estos derechos, de conformidad con la legislación vigente, los interesados pueden dirigirse por correo postal, adjuntando copia de un documento acreditativo de su identidad (DNI), a la Dirección de CENTRO ESCOLAR LUIS VIVES S.A.

PROCEDENCIA DE LOS DATOS DE CARÁCTER PERSONAL QUE TRATAMOS: el propio interesado y padres y tutores legales.